

GV-Sitzung vom 18.12.2025 - TOP Mitteilungen Gemeindevorstand/BGM

Sehr geehrter Herr Ries, liebe Kolleginnen und Kollegen der Gemeindevorstand, liebe Gäste,
anbei meine Mitteilungen zur heutigen Sitzung, die ich den bekannten Themenblöcke zugeordnet habe:

Finanzen, IT und Digitalisierung

Kommunale Wärmeplanung:

Auf Grund des Wärmeplanungsgesetzes sind alle Kommunen dazu verpflichtet, sich mit dem Thema Kommunale Wärmeplanung auseinanderzusetzen. Wie bereits berichtet, sind wir mit anderen Kommunen derzeit gut unterwegs. Darüber hinaus fand am 11. Dezember hier in der Friedrich-Hofacker Halle eine gut besuchte Informationsveranstaltung gemeinsam mit Main-Kinzig Gas statt.

Im Dezember haben wir nun die Nachricht erhalten, dass die Gemeinde Hasselroth als finanziellen Ausgleich für die Jahre 2024 sowie 2025 eine Zahlung in Höhe von insgesamt 40.364,00 € vom Land Hessen erhalten wird, welche mittlerweile auch eingegangen ist. Diese Mittel sind zweckgebunden und ausschließlich für die kommunale Wärmeplanung zu verwenden.

Prüfung Jahresabschlüsse 2021 und 2022

Mit Schreiben vom 08.12.2025 bestätigte das Rechnungsprüfungsamt, dass im kommenden Jahr die Jahresabschlüsse 2021 und 2022 geprüft werden.

Nach aktuellem Sachstand sind die Prüfungen im 1. und 3. Quartal zu erwarten. Die weiteren werden die bereits von der Gemeinde Hasselroth erstellten und dem Rechnungsprüfungsamt fristgerecht vorgelegten Jahresabschluss 2023 und 2024 leider erst frühestens in 2027 geprüft werden.

Ordnungsamt & Soziales:

Weihnachtswunschbaum:

Seit 2020 gibt es den Wunschweihnachtsbaum der Gemeinde Hasselroth für Kinder aus der Gemeinde.

Dies geht nur Dank der vielen Wunscherfüller und den großartigen Spenden, die wir wie jedes Jahr von der Kreissparkasse Gelnhausen und der Gebäudereinigung Daniel Baumann bekommen haben.

Auch in diesem Jahr werden 90 Kinder aus Hasselroth wieder ihre Herzenswünsche erfüllt. Ohne die beiden großen Spenden wäre es uns nicht möglich gewesen, alle Kinderwünsche zu erfüllen und die Kinder glücklich zu machen.

Lichtsignalanlage L3269/K903/K862 Kreuzung Niedermittlau Dorf-Siedlung:

Die o. g. Lichtsignalanlage wurde nach den durchgeführten Erneuerungsarbeiten heute in Betrieb genommen. Die Markierungsarbeiten konnten noch laut Hessen mobil nicht vollständig umgesetzt werden. Die Radfahrer-Furt ist aber da. Diese werden schnellstmöglich nachgeholt.

Hauptamt:

Stadtradeln:

Beim Stadtradeln 2025 nahmen 19 Kommunen des Main-Kinzig-Kreises mit 4.024 aktiven Radlern teil. Es wurden 736.262 km zurückgelegt. Die Gemeinde Hasselroth belegte mit 73 aktiven Radlern und zurückgelegten 17.018 km den guten 8. Platz.

Das Stadtradeln 2026 findet in der Zeit vom 09.05. bis 29.05.2026 statt.

Stromkonzession:

Zum 31.12.2027 läuft unser Vertrag mit dem jetzigen Versorger aus. Wir – wie andere betroffene Kommunen auch- müssen 2 Jahre zuvor muss eine Interessenbekanntmachung im Bundesanzeiger tätigen. Diese ist heute für Hasselroth erfolgt.

Schließzeiten Rathaus:

Das Rathaus und der gemeindliche Bauhof Hasselroth haben am 24.12.2025, 31.12.2025 und am 02.01.2026 geschlossen.

Das Bürgerbüro weist darauf hin, dass ggf. anstehende Verlängerungen von Ausweisen und Pässen, sowie sonstige wichtige Angelegenheiten rechtzeitig beantragt werden.

Neujahrsempfang:

Am 11. Januar 2026 um 11 Uhr bis ca. 14 Uhr findet der jährliche Neujahrsempfang der Gemeinde Hasselroth in der Friedrich-Hofacker Halle statt. Ich freue mich auf Ihr zahlreiches Erscheinen.

Bauamt/Bauhof:

Neue KiTa Spurensuche:

Auch wenn noch einige Arbeiten in der neuen KiTa Spurensuche zu vollenden sind, haben wir uns mittlerweile auf ein Eröffnungsdatum der neuen Kita Spurensuche verständigt.

Am 02. Februar 2026 wird die neue KiTa pädagogisch gewollt behutsam eröffnen und in einem ersten Schritt Eingewöhnungen für Bestandskinder durchführen. Hierzu gab es bei den Eltern in den anderen drei gemeindlichen Kitas eine Interessenbekundung, um deren potenzielle Wechselbereitschaft in Erfahrung zu bringen. In einem parallelen Schritt werden dann Schritt für Schritt neue Kindergartenkinder aufgenommen, die auf der Warteliste stehen.

Am 29. Januar 2026 wird es auch einen Tag der offenen Tür geben, wozu es noch im neuen Jahr 2026 nähere Angaben geben wird.

Ich wünsche Ihnen allen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das Jahr 2026 mit all unseren Hoffnungen, das neue Jahr möge besser werden als das vorangegangene Jahr.

Danke für die konstruktive Zusammenarbeit und den guten Austausch auch in diesem Jahr.

Passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.